

Precio
de
Suscripción

Número suelto. 0,15 ptas.
Mensual. 5,00
Anual. 55,00



Diario
Nacional
Sindicalista

REDACCION Y
ADMINISTRACION:
Armas, 1, 3.º

Año II

Toledo, 26 de Febrero de 1937

Número 104

"Sus dos letras F. E. son las del espíritu que a todos nos anima"
(Generalísimo Franco a la Falange en su desfile con motivo de la toma de Málaga)

Visado por la censura

Ha sido cortada la carretera de Aranjuez por nuestra artillería

La aviación bombardeó los centros oficiales de Madrid

BOLETIN INFORMATIVO

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veintiuna horas del día 25 de febrero de 1937.

Ejército del Norte:

Quinta y Sexta Divisiones.—Sin novedad.

Octava División.—**Frente de Asturias.**—Se ha llevado a cabo por el enemigo un ataque sobre el sector de Grado, siendo rechazado con gran número de bajas.

Cuerpo Ejército de Madrid.—**Divisiones de Avila y Soria.**—Sin novedad.

División reforzada de Madrid.—Tirroteos y fuego de cañón en la mayoría de los sectores. En Carabanchel Bajo hubo un duro ataque enemigo, siendo rechazado y cogiendo al enemigo 160 muertos, entre ellos dos tenientes de milicias. Se pasaron 60 milicianos con armamento, que fueron recibidos con benevolencia, según las instrucciones recibidas.

Ejército del Sur:

En el sector de Ogibar se ocuparon 16 muertos con armamento de las distintas partidas de huidos.

Salamanca, 25 de febrero de 1937.—De orden de su excelencia el Generalísimo, el general de Estado Mayor,

Francisco Martín Moreno

Comentario del día

Las cadenas de la Libertad

En nombre de la Libertad se han movido las campañas izquierdistas que han traído a España la revolución roja. Por libertad entendían los marxistas el derecho a hacer ellos lo que les viniera en gana, sin sujeción a leyes ni a principio alguno equitativo.

Hoy, la palabra Libertad la sustituyen por la de Disciplina; en cuanto llegaron los di-

rigentes al Mando Supremo, ya no se pudo permitir a las masas que hicieran lo que les viniera en gana; había que someterlas a la disciplina.

Si en el concepto de Libertad había una falaz interpretación para explotarla en la oposición, en el de Disciplina, ahora sacado a relucir, hay un fondo tiránico que tiene con la disciplina verdadera la mis-

Congreso Nacional de Prensa y Propaganda

Salamanca.—Ayer, día 25, se reunió en el Paraninfo de la Universidad el Congreso Nacional de Prensa y Propaganda, bajo la presidencia del Jefe de la Junta de Mando, camarada Hedilla; el Jefe nacional de Prensa y Propaganda, camarada Cadenas; el Jefe nacional de Prensa, camarada Arnau, y el Jefe nacional de Propaganda, camarada Menéndez.

El Jefe de la Junta de Mando glosó el movimiento, analizando sus etapas. Afirmó que era deber de la Prensa el llevar a España a la cabeza de las naciones del mundo. A continuación, el camarada Jefe Nacional de Prensa y Propaganda dirigió a los congresistas animosas palabras. El camarada Arnau enjuició la labor de la Prensa, terminando Menéndez dando normas para la Propaganda.

Asistieron 28 Jefes Provinciales y 39 directores de periódicos.

Se nombraron las diversas Comisiones para el estudio de Ponencias.

ma relación que el libertinaje con la auténtica Libertad.

Se encuentran pruebas de lo que queda dicho, en los efectos sufridos por el pueblo—por el pobre pueblo explotado por los rojos—al cambiarse su cacareada libertad por la novísima disciplina.

Cuando las tropas nacionalistas derrotaron a los milicianos en Talavera, éstos se retiraron tan rápida y conienzudamente que llegaron a Madrid. Aspeados, rendidos, con la boca seca, los ojos congestionados, las piernas hinchadas y los pies sangrantes, llegaban los fugitivos medio

(Continúa en la página 6)

Importante

buena pirata holandesa "Ram-
ber" que se encontraba a tiro
de cañón de la artillería
nacionalista. El barco fue
derribado por los cañones
de la artillería nacionalista
que lo hundió en el mar.
El capitán y algunos tripulantes
fueron hechos prisioneros.
El resto del barco y los
tripulantes restantes fueron
hundidos por la artillería
nacionalista.

con las cañones intir...
a tiro...
ción...
de...
car...
que...
to...
(... espe-
cia

Nuestra artillería, con sus certeros disparos, logró cortar la carretera de Aranjuez

Frente de Madrid.—La jornada de hoy transcurrió con calma. Sólo el inevitable y acostumbrado tiroteo de todos los días en los distintos sectores de este frente. En el del Jarama nuestra artillería se mostró más activa y su acción

fué premiada con el éxito. Sus certeros disparos lograron cortar materialmente la carretera en las proximidades de Aranjuez. De este modo queda más aislada todavía esta parte del frente rojo.
(De nuestro servicio especial.)

Los buques nacionales bombardean Valencia

Valencia.—Unos navíos nacionalistas han bombardeado ayer la ciudad de Valencia. Aprovechándose de la oscuridad de la noche,

bombardearon eficazmente los objetivos de la playa de las Arenas, como asimismo el puerto del Grao; varios obuses cayeron en las calles céntricas de la ciudad; el pánico fué tremendo.
(De nuestro servicio especial.)

Nuestra aviación ha volado esta noche sobre Madrid, bombardeando los objetivos militares

Frente de Madrid.—La aviación nacionalista voló anoche sobre la capital en misión de bombardeo sobre los objetivos militares de la misma. El vuelo duró largo rato, sin que los reflectores de Madrid lograsen descubrir a nuestros

aparatos. La acción fué muy eficaz. Se dejaron caer 31 bombas sobre algunos edificios oficiales y sobre los puntos fortificados de la capital. Los aviones nacionalistas regresaron sin novedad a sus bases.—25-2-37. Radio A-Z.

Entre los últimos prisioneros figuran varios estudiantes británicos engañados por sus reclutadores

Frente de Madrid.—En el grupo de prisioneros ingleses cogidos hace algunos días por las fuerzas nacionalistas, se encuentran varios jóvenes estudiantes británicos, que según declaran vinieron a España engañados por los agens reclutadores.—25-2-37. (al.)
dio A-Z.

LA VIDA en la CAPITAL



Gobierno Civil

Visitas al señor Gobernador

En la Secretaría oficial del Gobierno Civil nos comunican la visita del Duque de la Unión de Cuba, que venía a visitar a su excelencia y dar el pésame.

Junta técnica del Estado

Han llegado a esta capital los miembros de la Junta técnica del Estado, Sección de Cultura Artística, don Carlos Domínguez de la Fuente y D. Jacinto Alcántara.

Visitaron al excelentísimo señor Gobernador Civil, a quien comunicaron su misión y expusieron los planes a seguir para llevar a cabo su misión artística en la vanguardia.

Valioso donativo para Málaga

El Alcalde de Oropesa comunica al señor Gobernador que, abierta una suscripción a favor de la ciudad de Málaga, se ha recaudado entre los vecinos del pueblo un vagón de harina, que ha sido enviado con urgencia para dicha ciudad.

El Excmo. Sr. Gobernador agradeció efusivamente este rasgo de generosidad y comunica esta noticia al General Queipo de Llano.

Habilitación

Se pone en conocimiento de los Maestros Nacionales de los partidos judiciales de Illescas, Toledo y Torrijos, que percibirán sus haberes, del 1 al 10 del mes próximo, en la plaza de San Andrés, núm. 2, en esta capital.

Casa de Socorro

Accidente

A las tres y media, del día de hoy, fué curado en esta clínica de urgencia, Félix Sánchez Castejón, de cuarenta y dos años y domiciliado en Toledo.

Padecía herida contusa en el dorso de la man, producida cuando trabajaba en su domicilio. El médico de guardia lo calificó de pronóstico leve.

Herido cuando jugaba en la calle

Cuando jugaba en la vía pública, el niño de cuatro años, Esteban García Marí, recibió una pedrada de otro compañero suyo.

Asistido en la Casa de Socorro, se le apreció una herida contusa en la región frontal.

El médico de guardia lo pronosticó leve.

Señalamiento de pago de las Clases Pasivas

Mes de febrero de 1937

El pago de haberes de las Clases Pasivas del Estado, correspondientes al mes actual, tendrá lugar en la Depositaria de Hacienda, los días que a continuación se expresan y horas de nueve y media a doce de la mañana.

Día 1.—Montepío Militar y Remuneratorias.

Día 2.—Montepío civil y haberes del clero.

Día 3.—Retiros de todas clases y personal de reserva.

Día 4.—Jubilados, carteros urbanos y patrimonio.

Segunda vuelta

Día 5.—Todas las nóminas. Toledo, 25 de febrero de 1937.—El delegado de Hacienda, José Hernández.

Cartelera

CINE MODERNO

HOY

Jeannette Mac Donald y Ramón Novarro, en

El gato y el violín

Hablada en español

Es un film Metro

CINE IMPERIO (de los Flechas)

HOY viernes a las 6,30 en punto

«Radio Film» presenta a Gloria Stuart y John Beal en la preciosa comedia sentimental

Princesita

Un bello canto a la tierra — Un maravilloso poema
Delicado - Suave - Emocionante

Butaca, 1,10 ptas.

Anfiteatro, 0,35 ptas.

Solicitan madrinas de guerra

El alférez de Complemento de Intendencia, Hospital de Sangre, Bonifacio Martín Ferreras.

Los falangistas de la primera escuadra y primera Falange, Fernando Castel, Fernando Izquierdo y Valentín J. Barajas, de Villastar (Teruel).

El falangista de la Falange de Marruecos, Sección de Ingenieros, José María Baeza.

Los legionarios Manuel Fernández Palacios y Ramiro Polidano, de la segunda Legión del Tercio, Sección de Transmisiones.

Los falangistas Rafael Garzón Alvarez y Evaristo

Fons Bartolomé, de la Bandera de Marruecos.

Manuel Brea Puente y Domingo Rebores Abad, pertenecientes al Equipo de Anti-gases.

Cayetano López Carrasco, Francisco Lucas González, Enrique Heredia Narraño, Rafael Calero Amores. Todos ellos pertenecientes a F. E., Bandera expedicionaria de Sevilla (sección Ametralladoras).

Demetrio Boyer Escobar y Antonio Morillo Mendoza, pertenecientes a la Bandera Expedicionaria de Sevilla, 2.ª Centuria.

Suscríbete a

IMPERIO

Horario de Misas

Como de costumbre, en la Santa Iglesia Catedral, el domingo habrá Misas cada media hora, desde las seis hasta las diez, y a las once y a las doce.

Hospital de Sangre, a las siete.

Hospital del Rey, a las siete.

Santa Clara, a las siete.

Zona, a las diez.

Santa Ursula, a las ocho.

Ermita de la Estrella, a las ocho y a las diez.

Santa Leocadia, a las ocho.

San Nicolás, a las ocho, nueve, once y doce.

Capilla de San Ildefonso, a las ocho.

Santo Tomé, a las ocho y a las diez.

Padres Jesuitas, a las siete, ocho y nueve.

Padres Carmelitas, a las siete, ocho y nueve.

Fábrica de Armas, a las once cincuenta.

Funerales

Todas las Misas que se celebren hoy en la Iglesia de San Ildefonso lo serán en sufragio del alma del que fué Alférez de la Legión, Marciano Cirujano.

Stadium

de Palomarejos

Se ruega a los propietarios de participaciones del Stadium de Palomarejos, que cedan las mismas en favor de los Flechas, anticipando las gracias esta Jefatura en nombre de los mismos.

por venta de cubiertas viejas, 100; doña Clotilde Silva, 50; doña Faustina León de Santos, 15; don Juan José González Rueda, 25; don Ambrosio Leal, 25; don Francisco Durán, 25; don Cándido de Diego, 25; don Agustín Rodríguez, 25; don Antero Daniel Merino, 25; don José Luaces, 25; don Domingo de la Fuente, 25; horas cedidas por obreras y obreros de la Fábrica de Armas, 6.773,39; don Juan Martín Peces, 12,60; doña Manuela Gómez y Natividad Briones, 1,50; un obrero de la Fábrica, 13,75; multas impuestas por el Delegado de Orden Público, 117,50; don Antonio Martínez, 5; obreros de la Fábrica Asland, 40; saldo libreta de un rojo, 342,80; doña Salustiana Granados, 50; don Aurelio Boned, 1.000.

Suma y sigue, 1.533.273,92 pesetas.

Don Ramiro Guillén, tres medallas de oro y un bolso de plata; don Acacio Zurita, una cadena de reloj con colgante.

Toledo, 24 de febrero de 1937.

Si quieres saber la verdadera noticia de última hora, suscríbete a

IMPERIO

REGLAMENTO DE «FLECHAS»

La ORGANIZACION se crea como instrumento de cultura física, moral y cívica de la juventud, basada en los principios fijados por los veintisiete puntos de FALANGE ESPAÑOLA DE LAS J. O. N. S., siendo parte integrante de la misma.

Tiene por objeto el hacer de la juventud española, nacionalsindicalistas sanos de cuerpo y alma, con un amor ciego y ferviente a España.

Las normas por que ha de regirse la Organización para todos cuantos actos realice, tanto individual como colectivamente, se resumen en la actualidad en las siguientes:

1. El «Flecha» es un falangista en formación, que sirve al honor y a la grandeza de la Patria en el espíritu de la FALANGE ESPAÑOLA.

2. Su suprema consigna: «POR EL IMPERIO, HACIA DIOS».

3. El «Flecha» exaltará sus esfuerzos siempre al servicio de la causa Nacionalsindicalista de España.

4. El «Flecha» será valiente, veraz y denodado para sus sacrificios por los ideales de la FALANGE. Será disciplinado y obediente a sus jefes. Su más elevado orgullo consistirá en sentirse elemento actuante de la FALANGE ESPAÑOLA.

5. Abandonar la Organización de los «Flechas», o ser expulsado de ella, significará dimitir de la gloriosa condición de falangista y constituirá un estigma deshonor.

6. Puede ser «Flecha» todo niño, desde que nace hasta cumplir diecisiete años; para ello solicitará su ingreso a la Jefatura de la Organización donde resida.

7. La Organización de «Flechas» constará de tres grupos: el primero estará integrado por los «Flechas» de seis a diez años de edad; el segundo, por los que tengan de diez a quince, y el tercero, desde quince hasta cumplir diecisiete.

8. El primer grupo será de formación, en lo posible, del carácter del niño, ejercitándolo en actos de voluntad y disciplina, y en la adquisición de los principios de la FALANGE, vulgarizándolos al alcance de su inteligencia.

9. En el segundo grupo se atenderá a una ins-

trucción premilitar limitada a los frecuentes desfiles, a la vida de campamento y a inculcar una perfecta disciplina, todo ello en la debida medida.

10. El tercer grupo se regirá por instrucciones especiales en consonancia con la 1.ª Línea de la FALANGE. Tendrán un sentido militar estricto de la vida, sin detrimento de las actividades escolares propias de su edad o del trabajo de aprendizaje a que estén dedicados. Se procurará por todos los medios inculcarles la sagrada obligación del trabajo y la disciplina.

11. Los «Flechas» que, por su desarrollo físico e intelectual, a juicio del profesor, deban pasar a la categoría inmediata, se les dispensará la edad, previa la aprobación de la Jefatura Provincial.

12. A los aspirantes a «Flechas» se les someterá a un reconocimiento médico por parte del de la Organización, llenando la correspondiente ficha médica, que quedará unida a la solicitud de ingreso.

13. Una vez admitido, pasará a formar parte de la Sección de Instrucción, donde permanecerá mientras el instructor lo crea conveniente, para instruirle y completar la ficha médica. Después de conseguido

(Continuará)

nuestra antena

DE ESPAÑA

En Madrid se ha fusilado a varios jefes de la brigada internacional

LOS MILICIANOS FRANCESES HAN COMENZADO LA DESBANDADA

La Generalidad se dedica al saqueo

La situación y el frente de Madrid

Las milicias marxistas de la capital se incautan de varias casas, entre ellas la de Alcalá Zamora, encontrando gran cantidad de joyas por valor de varios miles de pesetas

El periódico «La Voz» se queja de la falta de entusiasmo con que se trabaja en la zona roja

Las milicias marxistas de Madrid se incautan de varias casas de la capital

Barcelona.—Hoy han dado cuenta las milicias marxistas de la incautación de varias casas de la capital de España; en una de ellas, propiedad de la mujer de Alcalá Zamora, se encontraron gran cantidad de joyas; otra de las casas incautadas fué la del hermano del ilustre general D. Gonzalo Queipo de Llano, y otra propiedad de Lerroux; se encontraron en ellas fotografías de sus amigos y gran cantidad de rosarios y devocionarios de misa.

(De nuestro servicio especial.)

El periódico «La Voz» se queja del escaso entusiasmo con que se trabaja en la capital de España

Frente de Madrid.—Resumen de la prensa roja de anoche:

«Mundo Obrero» afirma que ha llegado la hora propicia; la hora propicia para un ataque a fondo en todos los frentes. (Desde la mesa de redacción de un periódico se planean muy cómodamente batallas y definitivos ataques a fondo.)

«Informaciones» parece que da

Un vapor francés, cuando se hallaba en aguas de Cartagena, es atacado por un avión procedente de dicha ciudad

El doctor Merañón ha manifestado que el triunfo de Franco es indiscutible

La derrota que han sufrido los rojos en el sector de Oviedo, es grandísima

Frente de Asturias.—Según noticias transmitidas por el general Aranda, el ataque iniciado por los rojos a principio de semana ha si-

la réplica a «Mundo Obrero» al decir «que no es hora de fantasías, sino que es hora de trabajar mucho y seriamente.

C. N. T.» sigue preocupándose de que en la formación del ejército popular no intervenga para nada la política de los distintos partidos, y se lamenta de que no se escuchen como es debido sus consejos.

«Claridad» comenta la orden dada por el comisario de gobernación, camarada Galarza, para acabar con los que ellos llaman incontralables e indeseables. Espera del cumplimiento de esta orden un nuevo éxito de la persecución roja.

«La Voz» habla del certificado de trabajo que se va a implantar en la zona roja; y dice que la medida de exigir un rendimiento mínimo a cada obrero era algo que se hacía sentir en vista del escaso entusiasmo con que se trabaja. No puede consentirse, por ejemplo, añade, que un chófer tarde tres días en venir con su auto en servicio desde Valencia a Madrid. Eso no puede ser.

Heraldo de Madrid» pone su esperanza en que las medidas de control favorezcan a los de Largo Caballero.

«El Sindicalista» se pone tan contento como «Claridad» ante la orden policíaca de Galarza. Radio A-Z.

do totalmente rechazado, sin que el enemigo haya logrado ninguno de los objetivos. En el sector Sur de Oviedo, tras fuerte combate, en el que abandonaron incontables bajas, fueron destrozados por nuestras tropas. En el frente del Escampero tampoco salieron mejor librados. Sus intentos de cortar las

Noticias de Barcelona

Han sido fusilados varios jefes de la brigada internacional por las derrotas sufridas en el frente de Aragón

En toda Cataluña se carece por completo de metales, creando grandes dificultades

Barcelona.—En toda Cataluña la falta de metales y sus derivados es muy grande y crea graves dificultades. No existe ni una sola gota de estaño en el mercado. Por no disponer de clavos para herrar las caballerías, sobre todo en la provincia de Lérida, no pueden aquellas salir al campo a recoger la remolacha. Los pedidos que Barcelona hace constantemente a Bilbao de estas materias, no pueden ser servidos. También escasea el algodón para las fábricas de hilados. Por este motivo han tenido que cerrar buen número de industrias.—25-2-37. Radio A-Z.

La Generalidad recibe, de manos de una de esas bandas que actúan, objetos de oro y plata por valor de doce millones de pesetas

Barcelona.—La confiscación de bienes y el asalto a las casas deben estar a la orden del día en la

comunicaciones con Grado, fueron grandes fracasos, pues toda la carretera ha quedado en nuestro poder y se encuentra limpia de enemigos. En las posiciones del Norte de León, las concentraciones de mineros fueron deshechas por nuestros fuegos. El material de guerra y los muertos y heridos causados a los rojos son cuantiosos. Radio A-Z.

El Colegio de Abogados de Burgos pide la intervención de sus colegas británicos para que sean salvadas las vidas de sus compañeros condenados a muerte

Londres.—Se ha recibido en esta capital un mensaje del Colegio de Abogados de Burgos en el que se pide la intervención de sus colegas británicos para que sean salvadas las vidas de los abogados españoles condenados recientemente por el tribunal popular de Barcelona.—25-2-37. Radio A-Z.

El gobierno de Valencia ha entregado al de Bélgica un millón de pesetas como indemnización por el asesinato del barón Borchgrave

París.—A las ciudades francesas del Sur llegan cada vez más voluntarios franceses que abandonan las filas de los marxistas españoles.

«L'Echo de París» publica hoy una sensacional información en la que denuncia que se está prepara-

do apresuradamente el envío de una gran cantidad de material de guerra francés a los rojos españoles. Entre el que figuran 20.000 fusiles, 20 millones de cartuchos, 80 ametralladoras antiaéreas, 10 cañones antiaéreos y 9.000 granadas. Este material se pretende enviar por un buque inglés antes de que comience el bloqueo internacional. Radio A-Z.

Han sido fusilados varios jefes de la Brigada Internacional, por los fracasos en el frente de Aragón

Barcelona.—Llegan noticias de Madrid en las que se dice que varios comisarios y oficiales de la brigada internacional han sido fusilados en presencia de sus tropas, por considerárseles culpables de los recientes fracasos en el frente de Arganda. En la capital de Cataluña la policía ha sorprendido la ceremonia de un matrimonio religioso; el sacerdote, los contrayentes y testigos fueron conducidos a la cárcel, mientras los escamots profanaban y destruían los objetos del culto. Radio A-Z.

Ha sido detenido un barco que se dirigía a Barcelona con material de guerra

Gibraltar.—Ha sido detenido por la escuadra nacionalista un barco que se dirigía a Barcelona y Alicante con cargamento de material de guerra y gran cantidad de bala. El citado barco fué conducido hasta Ceuta, donde quedó fondeado.

En las ciudades francesas del Sur llegan diariamente voluntarios franceses que abandonan las filas marxistas

París.—A las ciudades francesas del Sur llegan cada vez más voluntarios franceses que abandonan las filas de los marxistas españoles.

«L'Echo de París» publica hoy una sensacional información en la que denuncia que se está prepara-

Las operaciones en el frente Sur

Las fuerzas marxistas de Almería fortifican la ciudad ante la presencia de nuestras tropas

La escuadra nacional bombardea el puerto de Almería

Las fuerzas rojas de Almería fortifican la ciudad ante la inminente presencia de las tropas nacionales

Sevilla.—Las fuerzas rojas que defienden la ciudad de Almería se han concentrado, preocupándose de fortificar la defensa de la ciudad ante la inminente presencia de las tropas nacionales, que traería consigo la pérdida de la ciudad. (De nuestro servicio especial.)

Dos buques marxistas que intentaron llegar al puerto de Málaga, retroceden a Cartagena a vista de barcos nacionales

Tenerife.—Dos barcos marxistas, que intentaban llegar al puerto de Málaga, retrocedieron a toda máquina al observar la presencia de

La escuadra nacionalista bombardea, en la madrugada de hoy, los puertos de Barcelona y Almería

Málaga.—La escuadra nacionalista ha bombardeado, en la madrugada de hoy, los puertos de Barcelona y Almería.—25-2-37. Radio A-Z.

El Dr. Merañón ha manifestado que es indiscutible el triunfo del General franco

París.—El Dr. Merañón ha manifestado a los periodistas que considera indiscutible el triunfo del general Franco. Condenó enérgicamente las violencias comunistas. (De nuestro servicio especial.)

Un vapor francés es atacado por un avión

Tánger.—El vapor francés «Djebel Amour» ha lanzado esta mañana, a las ocho horas, un S. O. S. informando que había sido atacado, cuando se hallaba en altos de Cartagena, por un avión que después de bombardearlo viró en dirección a Cartagena. (De nuestro servicio especial.)

Hoy ha comenzado el congreso de prensa de Falange Española en Salamanca

Salamanca.—Hoy ha comenzado el Congreso de Prensa de Falange Española en esta ciudad; concurren a ella 32 jefes provinciales de Prensa y 48 directores y varios camaradas afectos a las secciones de Prensa y Propaganda. (De nuestro servicio especial.)

Continúa el avance de nuestras tropas en el frente de Teruel

Zaragoza.—Continúa el avance metódico de las tropas del frente de Teruel hacia las carreteras que unen Cataluña con Valencia. Radio A-Z.

la escuadra nacionalista, en dirección a Cartagena. La tripulación estaba compuesta por carabineros. (De nuestro servicio especial.)

Nuestra aviación ha bombardeado las zonas mineras de Puertollano

Sevilla.—Nuestra aviación ha bombardeado las zonas mineras de Puertollano. Radio A-Z.

La Escuadra nacionalista bombardea, en la madrugada de hoy, los puertos de Barcelona y Almería

Málaga.—La escuadra nacionalista ha bombardeado, en la madrugada de hoy, los puertos de Barcelona y Almería.—25-2-37. Radio A-Z.

El Dr. Merañón ha manifestado que es indiscutible el triunfo del General franco

París.—El Dr. Merañón ha manifestado a los periodistas que considera indiscutible el triunfo del general Franco. Condenó enérgicamente las violencias comunistas. (De nuestro servicio especial.)

Un vapor francés es atacado por un avión

Tánger.—El vapor francés «Djebel Amour» ha lanzado esta mañana, a las ocho horas, un S. O. S. informando que había sido atacado, cuando se hallaba en altos de Cartagena, por un avión que después de bombardearlo viró en dirección a Cartagena. (De nuestro servicio especial.)

Hoy ha comenzado el congreso de prensa de Falange Española en Salamanca

Salamanca.—Hoy ha comenzado el Congreso de Prensa de Falange Española en esta ciudad; concurren a ella 32 jefes provinciales de Prensa y 48 directores y varios camaradas afectos a las secciones de Prensa y Propaganda. (De nuestro servicio especial.)

Berlín.—El diario «Lokal An-

FERRETERIA Y QUINCALLA DE
VIUDA DE VICTOR SANCHEZ-BEATO

SUCESOR DE CIRILO ORMACHEA

Cerrajería fina y ordinaria, herraje para obras, clavos de herrar, cribas y harneros en chapa y tela metálica, enrejados, alambres, tornillería, batería de cocina en porcelana y aluminio, carburo, clavazón de todas clases y cristales

Cadenas, 16, Teléfono 1816 - TOLEDO

GARCIA EBANISTERIA
CARPINTERIA

Construcción y reparación
de toda obra en general

PRECIOS MODICOS

CHAPINERIA, 15 (antes Feria) TOLEDO

Hotel del Lino

Santa Justa, 9

Teléfono 1339

— T O L E D O —

RESTAURANT
ROYALTY

COMIDAS TIPICAS

BARRIO REY, 1, TOLEDO

Casa DIAZ

Salchichería y Fiambres
LA MEJOR SURTIDA

Plaza de Zocodover, 46, TOLEDO

ALMACENES
MEDEL Y CRUZ

Grandes surtidos en mantas de lana,
Géneros de punto y felpa, Jerseys,
Lanas para labores, Guantes, Pieles,
Abrigos hechos, Pañería, Medias,
Calcetines y Boinas,

Cuatro Calles núm. 3
TOLEDO

F. Pascual TINTORERIA

Se tiñe y limpia en
toda clase de colores

Especialidad en lutos. Precios económicos
Chapinería, 15 (antes Feria) TOLEDO

Bar - BILLAR

Hombre de Palo, 4
TOLEDO

"EL PARAISO,"
Domingo Clavel Cantos

Tejidos Paquetería y Novedades
Sección especial de Cazadoras
Pellizas y Sábanas

Pí y Margall, 11 Talavera de la Reina

ALMACENES

Viuda de Marcelino Rodríguez

Tejidos, Paquetería, Confecciones y Pañería
La Casa que presenta más surtido y vende más barato

Pí y Margall, 27 - TALAVERA DE LA REINA - Teléfono R-8

ALBERTO BRETANO VALLEJO

Corredor de Comercio Colegiado - Notario Mercantil

Los Bécquer, 3, Teléfono 1987.—T O L E D O

Interviene toda clase de operaciones mercantiles en los Ba cos establecidos en esta Capital

Casa LINARES

Calle de José Antonio Primo de Rivera, 56

Sables - Espadas - Lanzas
Almohanas para Banderas - Cuchillos
para oficios - Damasquino

Mercería-Paquetería
Tejidos y Novedades
Géneros de Punto

ANTONIO GARCIA
ESPECIALIDAD EN LUTOS

San Francisco, núm. 11
TALAVERA DE LA REINA

Almacenes
LA PAZ

Tejidos - Paquetería

Medellín y Plaza de la Constitución
TALAVERA DE LA REINA

JAMON BARATO

Si queréis comprar una buena partida de codillos superiores de Jamón, dirigirse a Francisco Moraleda

Nuevo Bar-Restaurant «El Metro»
TALAVERA DE LA REINA

Hotel "La Española"

Teléfono 202

CALAVERA DE LA REINA

Mermeladas

ULECIA

ACIDO SULFURICO EN TODAS CONCENTRACIONES

Para pedidos dirigirse a

Sociedad Navarra de Industrias

Consejo, 1, Teléfono 15-63 — PAMPLONA

LIBRERIA

IMPRESA

ENCUADERNACIÓN

Rafael Gómez Menor

Calle de José Antonio Primo de Rivera, número 57
TOLEDO

Los mejores vinos ————
————— y los peores precios

Julián Moraleda

ARMAS, 13. TOLEDO

nuestra antena

DEL EXTRANJERO

A la inauguración de la feria de Leipzig, acudirán más de medio millón de extranjeros

El Papa recibe en audiencia a dos Cardenales Ha sido fusilado en Abisinia el "ras" Desta

La política de la Paz pan-americana y la Sociedad de las Naciones

Tanto el anuncio como el desarrollo de la Conferencia extraordinaria de la Unión panamericana en Buenos Aires, en diciembre de 1936, ha sido seguido en Europa con gran atención. Debido a la falta de noticias se hicieron a los comienzos interpretaciones y comentarios verdaderamente precipitados, y aun también las conclusiones dadas a conocer fueron mal interpretadas en la lucha de las opiniones interesadas. En el número de febrero de la "Europäische Revue", de Berlín, hace la doctora Josephine Blesch una descripción general de los tratados llevados a cabo desde el año 1923 en las distintas conferencias de la Unión Panamericana hasta su am-

se llegó a realizar en diciembre de 1936 en Buenos Aires, salta al punto a la vista invitando a la comparación, el paralelo con las partes esenciales de los artículos de la Sociedad de las Naciones; es decir, con el artículo 10 a 16 y 19. La Sociedad de las Naciones, a diferencia de la organización de la paz americana, no se ha desarrollado. Ya el presidente Wilson, en una carta al mayor House, el 22 de marzo de 1918, se mostraba convencido de que: "La constitución de la Sociedad de las Naciones debe hacerse con el tiempo, y no puede ser hecha de una sola vez, y que se debe empezar con solemnes compromisos que comprendan la recíproca garan-

El Pacto de "no intervención"

El periódico francés «Le Jour» denuncia que por la frontera franco-catalana siguen cruzando voluntarios para Valencia

Roma.—El periódico francés "Le Jour" denuncia el hecho de pasar diariamente, a pesar del pacto de no intervención, por la frontera franco-catalana grandes contingentes de voluntarios que cruzan mediante cartas de naturaleza que

acreditan ser ciudadanos españoles, atropellando de este modo el pacto.

Un centenar de observadores a la frontera de los Pirineos

Londres.—El gobierno francés ha mandado a la frontera de los Pirineos un centenar de observadores franceses para inspeccionar el paso de la frontera. (De nuestro servicio especial.)

con la Organización de la Paz desarrollada en América, que ahora en Buenos Aires ha recibido su sello especial con los tratados sobre no intervención, consultación y neutralidad, es sumamente instructivo. Esta muestra con cuenta razón el secretario del Estado, Hull, en su discurso de clausura en la Conferencia extraordinaria de la Unión Panamericana de diciembre de 1936 se refirió al ejemplo que allí se daba al resto del mun-

zar ningún sistema rígido, sino que todas las cuestiones que surjan en el desarrollo de la vida de los pueblos, aun las mismas territoriales, sean llevadas al campo del arbitraje, que condena materialmente la guerra y no abusa de ella para "prevenirse contra la guerra", puede lógicamente formar también las bases políticas elementales que pueden conducir a una práctica política, económica y comercial próspera para el bienestar de todos los

Es detenida una mujer en Oslo, por acusarla de conspirar contra la Unión Soviética

Ha muerto el «ras» Desta, último jefe rebelde de Abisinia

487 trenes especiales llegarán a Leipzig para la inauguración de la feria de muestras

Leipzig.—Se anuncia la llegada de 487 trenes especiales procedentes de toda Europa para la inauguración de la gran feria de muestras. La apertura tendrá lugar el próximo domingo. Durante la semana de la feria, 60 trenes, que suponen un total de 60.000 personas, llegarán cada hora. Se han tomado toda clase de medidas para alojamientos y orden público.—25-2-37. Radio A-Z.

Ha sido apresado el jefe e indígena rebelde «ras» Desta

Roma.—El último indígena rebelde, conocido por "ras" Desta,

por Aga Khan, maharajah de la India, a Tanganika, donde fue recibido por un notable hindú llamado Ismael Hasmany, que le agasajó con toda pompa y sin reparar en gastos. La policía ha descubierto de Ismael Hasmany es un famoso estafador de los Bancos de Dar-es-Salaam, y con este motivo de la visita del maharajah ha realizado cuantiosas estafas en los Bancos de Tanganika. Radio A-Z.

Se van a practicar maniobras de globos cautivos, con objeto de formar una barrera que evite el paso de aviones enemigos en caso de bombardeo

Londres.—De acuerdo con el nue-

Café ALCAZAR Restaurant

(Antiguo Suizo)

••• Servicio a la carta y cubierto •••
Especialidad en Cerveza y Mariscos

PLAZA ZOCODOVER, 31
TOLEDO

Bazar el 65 y 95

Loza, cristal y juguetes

Comercio. 66 — TOLEDO

SASTRERIA ORTEGA

Plaza de la Constitución, 4

TALAVERA DE LA REINA

ha sido hecho prisionero en la región de los Lagos, y fue inmediatamente fusilado; muerto el ras Desta, desaparece el último núcleo rebelde de Abisinia.

Un maharajah que en Tanganika realiza diversas estafas en los Bancos

Londres.—Se comenta jocosamente la última visita realizada

El Papa recibe en audiencia a dos Cardenales

Ciudad del Vaticano.—El Papa ha recibido en audiencia al Cardenal Eugenio Tisserant, secretario de la Congregación de la Iglesia Oriental, y al Cardenal Rossi, secretario de Congregación Consistorial.

Llegan a Tánger dos acorazados franceses

Tánger.—Han llegado a esta ciudad los acorazados Lorraine y Bretagne, cumplimentando a las autoridades.

(De nuestro servicio especial.)

vo plan del rearme inglés, se van a practicar maniobras de globos cautivos, con objeto de formar una barrera que evite el paso de aviones enemigos en caso de un supuesto ataque nocturno a esta capital. Radio A-Z.

Anúnciate en IMPERIO

Es detenida en Oslo una mujer, acusada de espionaje

Oslo.—Ha sido detenida en esta ciudad una mujer por acusarla de espionaje a favor de la Unión soviética. (De nuestro servicio especial.)

El Negus no asistirá a las fiestas de coronación del rey Jorge VI

Londres.—El Negus no asistirá a las fiestas de coronación del Rey Jorge VI de Inglaterra, a pesar de la invitación hecha por Baldwin; creemos que no asistirá por carcer de sombrilla y hongo. (De nuestro servicio especial.)

pliación y forma definitiva en el texto del nuevo tratado aprobado por todos los 21 Estados participantes en diciembre de 1936. La autora del artículo saca las siguientes consecuencias:

"Poniendo los elementos principales de esta organización de la paz americana en forma concreta, estos son: la no intervención, la consultación, el arbitraje, el reconocimiento de un estado de guerra verdadero (con lo cual desaparece la dificultad de definir al agresor) y la neutralidad que en este sistema de organización de la paz, que quiere prevenir toda guerra, viene a tener el papel que tuvieron las sanciones en el Instituto ginebrino. Presentado así lo que

tía de la independencia política y de la integridad territorial, pero que el método para ejecutar estos compromisos recíprocos debe dejarse para desarrollarlo en cada caso particular."

Pero a pesar de esto, él no pudo impedir que la Sociedad de las Naciones que se formó en 1920, en una Conferencia de la Paz que venía a terminar la mayor de las guerras, recibió una organización y un estatuto que no solamente exteriormente estaba en estrecha relación con el Tratado de Versalles, sino que en un resumen de cuentas sólo vino a ser un instrumento de éste.

La comparación de la Sociedad de las Naciones, creada en París,

do entero del valor de la armonía y de la colaboración. De hecho, mucho se debiera aprender al estudiar una reforma de la Sociedad de las Naciones en lo hecho en el Continente americano.

El modo puesto en práctica allí para la Organización de la Paz, que es elástico, que conserva la soberanía de los Estados y asegura la igualdad de derechos de todos ellos, que no quiere garanti-

países. Estas cuestiones han desempeñado también en Buenos Aires un gran papel, y bien se puede decir que se ha llegado a las conclusiones de Buenos Aires reconociendo bien la influencia recíproca de la economía y de la política. Europa puede también tener en esto otro ejemplo que seguir.

Si bien América no conoce las grandes contradicciones y dificultades del Continente europeo, no por esto debe dejarse de prestar gran atención y consideración en Europa al sistema de organización de la paz levantado en América. Pues manifiestamente se han empleado allí métodos y bases mejores y más prácticos que los de la organización de la paz de Ginebra.

Almacén de Frutos Coloniales - Torrefacción de Café «Gloria»

Hijo de MATIAS CARRION

Hierros - alcoholes - intestinos secos

TALAVERA DE LA REINA (TOLEDO)

En el amanecer...

Lucha quien vive

Por TEÓFILO ORTEGA

Porque amanece España a nueva vida, verdadera y auténtica vida, no la repugna la posibilidad de una lucha dura, tensa y larga. La paz de los sepulcros se dijo, para casar tumba y reposo, por lo gemelos. Paz sí, pero, aun en la paz, lucha, que es afán y sobre vivir, vida sobre la vida que es vivir en espíritu sobre el simple vivir de la carne, verdadero sobrevivir en vida. Renunciar a la lucha es dado; como es dado también al hombre aprovechar una de las muchas formas de morirse, entre ellas ésta, la de no querer vivir y buscar una muerte certera en el riesgo de una enfermedad o en el desliz de la atención. Vivir es algo como conducir, con fuertes puños, las riendas de un caballo. El caballo, si queremos vivir, no ha de salir del terreno firme en paso seguro. Pero si lo que pretendemos es aca-

bar, basta meterle al trote y soltar las riendas. Nuestra ausencia de atención y el renunciar a sujetar las riendas, lo pagamos en seguida a precio de la vida. Por el puente al río, o chocando con casa o árbol o en el morir más humilde que es de perecer arrastrado o en la cuneta, dará al traste con nuestro hilo humano.

No querer luchar un pueblo; evadir la coyuntura de la guerra; perder vocación de Imperio es todo uno y lo mismo. Tanto como tumbarlos cómodamente sobre lomos de esta bestia que es vivir, y dejarla que nos destrozce cualquier día. Es tanto como creer que hemos nacido sin destino, como esos infortunados que tienen el torno de la Inclusa como primer cobijo. Es echarnos a dormir la siesta creyendo que todo acaba con acabar nosotros que hacemos bien si damos a nuestros hijos

AVISO

A los Legionarios

IMPORTANTE

Dada la creciente aceptación que ha logrado IMPERIO entre los Legionarios, que continuamente nos honran con su colaboración, empezará a aparecer una página semanal dedicada a la LEGION.

Diríjannos los trabajos para dicha página a diario IMPERIO, Armas, 1, 3.º.

Día 25 de Febrero

Tras de la tempestad viene la calma, y si ayer fue día de verdadera borrasca, hoy, en cambio, se ha disfrutado en el sector de Madrid una bonanza que nos tiene a todos anonados. hasta las habituales chinchorrias bélicas de la Ciudad Universitaria, Basurero, Parque del Oeste, etc., han carecido hoy de perfil bélico. ¿Cómo habrá sido el castigo de estos días pasados, sobre todo de ayer, para que los rojos se hayan estado hoy tan quietecitos! Los pasados. Continúa siempre el chorreo de deserciones de su campo al nuestro. Aseguran que la desesperación de los mandos ayer cuando vieron que sus titánicos esfuerzos no daban mejor fruto no tuvo límites, donde ya tres veces se lanzaron los internacionales al asalto y otras tantas perdieron la cara a fuerza de volver a desandar todo el terreno a costa de tanta sangre ganado.

La desesperación alcanzó

límites de protesta que a última hora de la tarde culminó en verdadera indisciplina al negarse los soldados rojos a volver a atacar ya de noche y por cuarta vez. De ese desaliento es muestra convincente la calma de hoy tan absoluta, tan completa, como no se recuerda otra en el frente de Madrid, y ello es natural, lo venimos diciendo ya con insistencia que frisa en machacona, no se puede mantener en alto el espíritu de ataque de unas tropas cuando una vez y todas se fracasó la moral del soldado, se viene al suelo y no hay fuerza humana que lleve a las unidades de nuevo al combate.

Como detalle del día de hoy, señalábamos que los rojos han realizado la proeza de tirotear un tren hospital, por fortuna sin consecuencia, pero la buena intención está vista.

El Tebib Arrami

Visado por la Censura

Las cadenas de la Libertad

(Viene de la página 1.ª)

arrastrándose hasta las puertas de la capital. Era todavía la época de la Libertad. Los milicianos hacían lo que querían, y en esa ocasión quisieron huir. Pero esto no convenía a los dirigentes. Y se circularon órdenes rápidamente que convirtieron la entrada de los huídos en un desfile de camiones que pasearon por las calles de la villa y corte a los derrotados milicianos con los pies bien escondidos, y cantando briosamente la Internacional con el brío que les daban dos pistoleros apostados en el interior de cada camión.

Con esta farsa, rigurosamente cierta, se salvó el espectáculo deprimente de la entrada en Madrid de los vencidos. Entonces empezó a surgir la idea de imponer la disciplina. Un mes después, el 7 de noviembre, cuando nuestras tropas llegaron a la Ciudad Universitaria, los defensores de la Cárcel Modelo y del Cuartel de la Moncloa huieron despavoridos hacia el

centro de Madrid, arrojando sus fusiles por las bocas de las alcantarillas y volviendo a cada rato la cabeza hacia atrás. Pero en la plaza de España y en los bulevares ya estaba la Disciplina en forma de brigada internacional, que esta vez fusilaba a los huídos. ¿Qué remedio sino volver al frente!

Y ahora hemos visto la confirmación de cómo entienden la disciplina los marxistas. Varias veces se han encontrado milicianos atados con cadenas a las ametralladoras que debían servir. Allí murieron imposibilitados de retirarse, ni de que al ser heridos los evacuaran sus compañeros.

¿Disciplina con cadenas de hierro? Si la disciplina no es una fuerza moral, si para existir necesita de ligaduras materiales, ya no es disciplina. Es esclavitud.

A eso ha llegado la libertad en manos de los rojos. Ha muerto encadenada a la muerte.—25-2-37. Radio A-Z.

Crónica de Velada

Día del «Flecha»

La infancia, esa infancia que juega, salta y ríe; esa risa inconfundible de la divina infancia; la de una infancia, repetimos, sí, la que querían arrancar para convertirlos en viles muñequillos, va llenando sus almitas vírgenes de amor a España grande; su corazón, que se iba endureciendo por el materialismo, siente las caricias de la fe; va formándose en amor y cariño las ramitas tiernas del vergel florido de la Patria, van renaciendo.

Así sucede y así se piensa viendo esos simpáticos «flechas» que

al ofrecernos las sonrisas de sus caras, la marcialidad de su paso, nos hacen el saludo vigoroso y entusiasta de ¡Arriba España!

Qué alegría, qué entusiasmo nos proporciona el veros «flechas» de mi España nueva, pero de aquella que nace borrando errores y cabildos de politicistas de camarilla, de aquella España Imperio; por eso gozamos y gozamos al estar entre vosotros en el día de vuestra fiesta; fiesta que, aun con falta de tiempo para su preparación, resultó grande para todos.

Junto al palacio, ese palacio que

una paz, aunque vaya seguida inevitablemente de la muerte y la ruina.

¡A guerra tiene colores. Pero, ¿quién habla de que a guerra permanente sea un hecho? Luchar, sí; pero que la guerra acabe y cuanto antes todos lo deseamos.

¡Ah! Pero renunciar a la guerra, no. ¡No! ¡Renunciar a la guerra, nunca! Precisamente la nación más despierta para la guerra, más previsora, la que tiene organizado más perfectamente un Ejército, es la que se halla más fuera del peligro de una contingencia bélica. La casa que se sabe bien guardada no es la que se asalta, sino la desgarnecida. Si pudiéramos fortificar bien nuestras costas y armar los aires, y poblar los mares, ¡ah!, entonces sí que hablar de guerras en España sería un tema fuera de toda posible realidad.

Lucha sí, y entre tanto, si la guerra nos la plantea el extranjero invasor, como los rusos ahora, sean armas todas para vencerle, y cubran el viento alas de nuestros aviones y rumores de nuestros gritos. Pero tan pronto como podamos, en

seguida, porque le urge al Imperio naciente, prosigamos la lucha, siguiendo a la guerra como una fortificación y organización perfecta de nuestras armas. Hagamos una gran Defensa Nacional, pensando en la guerra posible, y así la haremos en absoluto evitable. Un poderoso Ejército que as me sus bayonetas, sus alas, sus proas y sus himnos, desde los Pirineos cara a Europa y la digan:

«Lleguen frente a nosotros quien se proponga avasallarnos»

Porque ahora España vive, y vive verdaderamente, lucha; y por que seguirá viviendo en la hora siguiente del amanecer, sucederá a la guerra una labor extensa y profunda hasta conseguir que tanto valor nuestro que constituye el Ejército, tenga medios y ocasión de asegurar, además de con su valentía y competencia, con organización y material perfecto, la seguridad completa de nuestra Patria, en la cual de ahora en adelante será temerario perturbar la paz. Renunciar a la guerra, ¡nunca!, y si todos los países llegaran a determinar esa re-

Dos minutos de humor

Los buscadores de caudales

(Exclusivo para IMPERIO)

Por orden del camarada ministro de Hacienda, y de acuerdo con el camarada ministro de Gobernación, se ha creado una brigada del Cuerpo de Seguridad, con el fin de incautarse del contenido de las cajas fuertes de propiedad privada.

El gobierno de Valencia, además de declarar en España la guerra civil, ha declarado también la guerra al aterroramiento, y, después de dejar exhaustas las arcas de los Bancos, ha decidido dedicarse a la expropiación forzosa de las cajas de caudales que se guardan en los establecimientos mercantiles y en los domicilios particulares.

El camarada ministro de Hacienda, financiero Negrín, ha declarado que la prosperidad de los pueblos está en razón directa de la circulación de la riqueza y que uno de los métodos más sencillos de facilitar esta circulación, es la busca y apoderamiento, por medio de brigadas, de los tesoros que se guardan en las cajas fuertes.

Estos días se realizan en Madrid grandes investigaciones para poner en práctica las fórmulas hacendísticas del camarada Negrín. Para ello, los guardias de la nueva brigada entran en las casas de vecindad, y como quiera que

existen cofres fuertes empotrados y disimulados en las paredes, van provistos de agujas magnéticas que señalan infaliblemente el lugar donde se encuentran los caudales. Después entran en función, con máscaras y sopletes, los nuevos buscadores de minas. Y, finalmente, una vez efectuado el corte de la plancha de acero, los técnicos económicos se remangan el brazo, lo meten por la abertura y sacan a la luz, con toda limpieza, el oculto río de oro y plata.

Parece ser muy corriente que a los nuevos buscadores de caudales se les hayan adelantado otros entusiastas partidarios de las teorías financieras del camarada Negrín y que la mayoría de las cajas de caudales se encuentran secas. Pero la nueva brigada de Seguridad continúa sus afanosos trabajos de investigación con verdadero espíritu de sacrificio.

No importa que en la caja de caudales del Sr. Lerroux, últimamente descubierta, se hayan encontrado solamente dos escapularios y una colección de fotografías de cuando don Alejandro tenía novia. Lo esencial es demostrar con la nueva brigada de Seguridad, que ni las cajas de seguridad pueden presumir de estar seguras.—Radio A. Z.

nos recuerda tiempos de esplendor y grandeza, el que sirve de residencia a Falange, los «flechas», el nuevo vigor de la naciente España, en perfecta formación, acompañados de falangistas y esas simpáticas muchachas de la Sección Femenina, entonaron el ya glorioso himno de nuestra Falange, que fué escuchado con profundo silencio.

El maestro nacional, camarada Mariano Gamboa, les dirigió unas palabras que hizo llegar a íntimo de los sentimientos de los infantiles oyentes, los que al oír vivas al Generalísimo y el entusiasta ¡Arriba España!, los flechas responden como responden los que sienten amor en la Patria. Momentos sublimes; los retoños de la España única honran sus muertos y vitorean al caudillo, al inolvidable José Antonio... Así, por ese camino, haremos Patria.

Después, en su local, en el que vimos retratos, vistas de España; en fin, trozos, jirones de ella, para que al verlos, al contemplar caras y edificios, sepan mis queridos flechitas lo grande que en todo es la tierra española; todo ello cobijado, presidido, mejor dicho, por los pliegues de la bandera sangre y luto; fueron obsequiados

por Falange, donde el Jefe local, camarada Gaspar Ríos, demostró el entusiasmo que siente por estas infantiles milicias.

Fué día de alegría para los niños de este rincón toledano; día que piensan celebrar con más esplendor cuando hagan los preparativos que se precisan.

El Jefe y Secretario de «flechas», camaradas Mariano Gómez y Antón Gómez, pusieron cuanto pudieron para el mejor resultado de la fiesta, que como final, el flechajefe Severiano López, dió varios vivas, y al gritar ¡Arriba España! se desbordó el entusiasmo de grandes y pequeños.

El entusiasmo en los flechas de este pueblo es mucho; hay más de una centuria, siendo su Jefe el camarada Severiano López. Jefes de Falange, camaradas Luis Amigo, Luis Basilio y Gregorio Rayo: A todos, con el Secretario, camarada Gerardo Gómez, nuestra felicitación y el deseo de que continúis laborando por Falange. Haced que ningún niño de Velada quede sin llevar la honrosa camisa azul.

EL CORRESPONSAL

nuncia, sea la última en aplicarlo España, puesto que ha dado su mejor sangre una generación y ella quiere, desde su guardia en los luceros, que cumplamos en su honra estrictamente el deber de seguir en puesto constante de peligro sin llegar a esa tierra de promisión de la paz idealista e ilusa, que es donde se castra el vigor de un Imperio, como Samom tentado y vendido por voz de mujer, la infame y seductora Dalila. A España le han nacido largos cabellos como al gigante y la renuncia a la

guerra y la afirmación de la paz son atractivas mancebas que quieren adormecerle con canciones para robarle la virilidad con su corte. Renuncia a la guerra y la paz; renuncia, guerra, paz, todo precisamente femenino. La manzana anda cerca. ¡Cuidado que la realidad no nos eche, por pecadores temerosos, del bíblico jardín en el que soñamos con el renacer de un Imperio donde otra vez no se ponga el sol!

Año I.º de la Era Azul y 1937 de la Era de Cristo.